



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

10/10/21

Sección:

Ciudad

Página:

21

### CHOCAN MOTOS; MUERE UNO

Al tomar un retorno en sentido contrario y pasarse la luz roja en el cruce de División del Norte y Árbol del Fuego, en Coyoacán, un repartidor en moto fue impactado por otro; uno de ellos falleció. Un vehículo de alta cilindrada, que avanzaba rápido, chocó al otro conductor; el hombre de la deportiva, de 37 años, murió al instante al salir proyectado y golpearse contra un poste y árboles.

**FRENTE  
A FRENTE**  
DEJA CHOQUE ENTRE  
MOTOS UN FALLECIDO  
EN COYOACÁN  
PÁGS. 4 Y 5



# SE LE ATRAVESÓ

FALLECE JINETE TRAS CHOCAR CON OTRO POTRO  
QUE IBA EN SENTIDO CONTRARIO, EN COYOACÁN

SAMUEL LUNA

**C** IUDADDEMÉXICO.- Israel López murió de camino a su trabajo, luego de que un motociclista que no respetó el alto se le atravesó; tenía 10 minutos de haber salido de casa.

“¡No mames!, se murió El Hierbas por un pendejo que no se fijó y se le atravesó”, decía por teléfono un amigo de Israel, de 37 años, quien trabajaba como chofer repartiendo medicamentos y tenía una hija.

Ayer, a bordo de su Honda CBR 600 roja, placas 10BFL7, circulaba sobre División del Norte en dirección a Calzada de Tlalpan.

Al llegar al cruce con Árbol del Fuego, en la Colonia Candelaria, en Coyoacán, impactó de lleno a un repartidor de carne, quien iba sobre los laterales a bordo de una moto roja Honda Cargo, 150 centímetros cúbicos, y que de pronto tomó el retorno en sentido contrario.

Israel salió proyectado contra un poste, golpeándose contra varios árboles y quedando sobre el camellón, donde falleció pese a tener su casco puesto.

“De repente nomas de escuchó el trancazo”, comentó un checador.

El otro motociclista fue trasladado herido de gravedad a un hospital.

Los familiares de Israel llegaron al lugar y rompieron en llanto al verlo inmóvil y tapado con una sábana blanca.

“Déjenme despedirme de mi hijo. No lo destape, quiero recordar a mi hijo como es”, pidió su madre a los peritos.

“Te amo, hijo”, dijo mientras lo abrazaba.

EL OTRO ESTÁ GRAVE

# Tremendo choque entre motociclistas; uno murió

ALBERTO JIMÉNEZ

**Uno de ellos dio una vuelta prohibida y avanzó en sentido contrario y el otro circulaba a exceso de velocidad, en calles de Coyoacán**

Jesús "N" y Arturo "N" -dos motociclistas de mediana edad- se accidentaron en calles de la alcaldía de Coyoacán. Arturo, quien viajaba en una moto deportiva, murió en el lugar luego de salir proyectado y chocar con varios postes de concreto y árboles; Jesús fue llevado en estado crítico, a un hospital cercano.

Comerciantes y peatones de la zona afirmaron que Jesús "N" -que viajaba en una motocicleta Honda Cargo- fue el culpable del accidente, pues ignoró la luz roja del semáforo, dio una vuelta prohibida y avanzó en sentido contrario.

A mitad de la calle -en el cruce de Avenida División del Norte y calle Árbol del Fuego- los dos motoristas se impactaron fuertemente, pues Arturo -que viajaba en una motocicleta deportiva CBR 600- venía a exceso de velocidad.

La magnitud del impacto provocó que Arturo saliera proyectado varios metros: "Yo vi como el chavo voló como 15 metros y le pegó a los postes y arboles (...) cuando cayó todavía se movió un rato pero yo creo que estaba agonizando", lamentó una vendedora de tacos.

Al percatarse del fuerte accidente, los comerciantes llamaron al 911 y solicitaron el apoyo de varias ambulancias, pues ambos jóvenes se veían muy graves.

"Corrimos todos a tratar de ayudarlo, pero el morro ese ya no se movía. El que tuvo la culpa tenía varias fracturas, pero estaba consciente y dijo que no había visto a nadie por eso cruzó", agregó un comerciante de frutas y verduras.

En cuestión de minutos, varias paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) intervinieron en la zona, ubicada en el cruce de las colonias La Candelaria y El Rosario, en Coyoacán.

Otros motoristas que avanzaban sobre Avenida División del Norte confirmaron que Arturo "N" comenzó a circular a exceso de velocidad rebasando a varios automóviles.

"El joven sí venía muy duro, pero él tenía la luz verde; el repartidor se arrancó donde no debía (...) poquito antes se detuvo a preguntar por una dirección y le contestaron que tenía que irse hasta el retorno, pero no hizo caso", dijo un transeúnte.

Otros peatones comentaron que incluso un taxista se acercó y le dijo a Jesús: "tú tuviste la culpa, tú te pasaste el alto. Asume tu responsabilidad, ya dejaste un chavo muerto (...) no te hagas (...) ya hay un muerto por tu culpa".

Los técnicos en urgencias médicas examinaron a los dos varones; diagnosticaron la muerte de Arturo y Jesús fue llevado en estado crítico a un hospital, para ser atendido por médicos traumatólogos.

Debido a que Arturo era residente de la colonia La Candelaria, la noticia se esparció rápidamente y minutos después arribaron varios familiares y amigos para lamentar lo ocurrido.

Cerca de dos horas después, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, levantaron el cuerpo y lo llevaron al anfiteatro local para practicarle la necropsia de rigor.



**Los dos**  
motoristas  
se impac-  
taron en  
Avenida  
División  
del Norte y  
calle Árbol  
del Fuego

/LUIS A.  
BARRERA

**Quien**  
viajaba en  
una moto  
deportiva  
murió en  
el lugar

/LUIS A.  
BARRERA



Fecha:

10/10/21

Sección: La Roja

Página: PP, 2 y 3 | 1

**El Gráfico**

# PU... TRAZO



**MUERE MOTOCICLISTA TRAS  
CHOCAR CONTRA REPARTIDOR  
QUE DABA VUELTA PROHIBIDA,  
EN COYOACÁN. PÁGS. 2 Y 3**

## AV. DIVISIÓN DEL NORTE POTROS

**Al dar vuelta prohibida, repartidor causa la muerte de otro biker tras chocar ambos**

IGNACIO RAMÍREZ

La imprudencia de un repartidor en motocicleta que dio una vuelta prohibida e ignoró el alto en un semáforo habría causado la muerte a otro motorista la tarde de ayer, cuando circulaba sobre la avenida División del Norte, en la alcaldía de Coyoacán.

Testigos narraron que el repartidor conducía una motocicleta, placas 6CBYK, sobre las laterales de la vialidad rumbo a Tlalpan, pero al llegar al cruce con la calle Árbol del Fuego, giró a la izquierda, en contrasentido y cruzó los carriles centrales.

En ese momento, un hombre de unos 35 años circulaba en los centrales en otra motocicleta deportiva Honda, placas 10BFL7, e impactó al repartidor, llevándose la peor parte, pues falleció al golpearse contra los árboles del camellón.

Socorristas del ERUM determinaron que el conductor de la Honda ya

había muerto y trasladaron a un hospital al otro motorista.

La circulación vehicular fue restringida en la zona por policías capitalinos, quienes resguardaron el lugar del choque hasta que los peritos de la Fiscalía de Justicia de la CDMX iniciaron con las indagatorias.

Las autoridades revisan las cámaras de seguridad en la zona para saber cómo sucedió el choque.

## DETIENEN A DOS CONDUCTORES

# Vuelca pipa y provoca movilización

ALBERTO JIMÉNEZ

**Ante el temor de fuga del hidrocarburo y una explosión, los vecinos de la zona llamaron a los servicios de emergencia**

**I**ntensa movilización de equipos de emergencia provocó la volcadura de un camión cisterna que transportaba miles de litros de Gas LP, en calles de la colonia Mártires de Río Blanco, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Poco antes del amanecer, vecinos de la zona escucharon un fuerte golpe, por lo que salieron a la calle a observar qué había ocurrido. En el cruce de Eje 3 Oriente avenida Ingeniero Eduardo Molina y Eje 3 Norte Ángel Albino Corzo observaron la pipa de gas volcada y una camioneta presuntamente involucrada.

Ante el temor de que se registrara una fuga del hidrocarburo y una explosión, los residentes llamaron a los números de emergencia y exigieron la presencia de elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos.

Personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la alcaldía Gustavo A. Madero se movilizó de inmediato a la zona del percance para observar puntos vulnerables en el camión de carga.

Después de una inspección minuciosa, los especialistas determinaron que no existía riesgo latente de una fuga o incendio, por lo que solicitaron apoyo a la Se-



**El camión cisterna, que transportaba miles de litros de Gas LP, volcó en la alcaldía Gustavo A. Madero /LUIS A. BARRERA**

**El percance** ocurrió en el cruce de Eje 3 Oriente Ingeniero Eduardo Molina y Eje 3 Norte Ángel Albino Corzo

cretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México para que una grúa remolcara la pipa.

"Los dos se echan la culpa, cada uno dice que el otro se pasó el alto; vamos a revisar las cámaras para deslindar responsabilidades y mientras tanto los dos serán presentados al Ministerio Público", detalló un policía preventivo.

Bomberos se concentraron en la parte frontal de la pipa para desconectar la batería y evitar un conato de incendio. Dicha movilización generó el cierre de manera preventiva de la estación Oriente 101 del Metrobús, el cual se extendió durante al menos dos horas.

Fecha:

10/10/21

Sección:

Ciudad

Página:

7

**metro**



## Les sacan un gas

Una camioneta particular chocó contra una pipa de gas vacía, causando una volcadura, sin dejar heridos, sobre Avenida Eduardo Molina, al cruce con Ángel Albino Corso, en la Colonia Mártires de Río Blanco, en Gustavo A. Madero. **SAMUEL LUNA**